

FICHA APLICACIONES MÓVILES

1. Datos generales

- **Nombre APP:** Hyperion Launcher
- **Descripción:** Lanzador de aplicaciones con múltiples funcionalidades de personalización.
- **Versión:** 2.0.55
- **Fecha actualización:** 22/03/2024
- **Idioma:** español
- **Edad:** apta para todos los públicos
- **Desarrollador:** prjkt.io
- **Coste:** Gratuita (ofrece compras dentro de la App)
- **Requisitos hardware/software:** requiere Android 5.0 o posterior
- **Enlaces relacionados:**
[hyperion launcher - Aplicaciones en Google Play](#)

2. Entorno de pruebas

- **Plataforma:** Pixel 7a
- **Sistema Operativo y versión:** Android 14
- **Ayuda técnica utilizada (versión):** Suite Accesibilidad Android 14.0.0.542209127 y Focus 14 Blue 5G

3. Accesibilidad/Usabilidad

Nota: la aplicación presenta funciones que solo están activas en el modo "PLUS", las cuales no han sido contempladas en esta evaluación.

En la valoración de la aplicación se han detectado algunos problemas de accesibilidad, los cuales se describen a continuación.

Las funcionalidades PLUS (disponibles en la versión premium) se indican mediante gráficos no etiquetados. Los usuarios de lector de pantalla no lo podrán detectar de forma rápida, ya que es necesario pulsar sobre ellas, para que se abra el diálogo que lo indica.

Existen elementos en los que el lector de pantalla no indica que son activables. Aparentemente son títulos o encabezados, pero la App realiza una acción al pulsar sobre ellos.

Existen elementos sin etiquetar. Por ejemplo, el botón para ir atrás en las pantallas de configuración no tiene una etiqueta apropiada. En otras pantallas, como en "Create Backup" el botón "Aceptar" no tiene etiqueta. Asimismo, existen numerosos elementos en inglés.

Se recuerda que el lector de pantalla permite etiquetar los botones/gráficos abriendo el menú contextual local (gesto con un dedo hacia arriba y hacia la derecha) teniendo el elemento a etiquetar seleccionado.

Existen elementos que, aunque el lector de pantalla indica que se encuentran inhabilitados, es posible cambiar su valor mediante el control que aparece justo a continuación. Por ejemplo, todos los elementos ofrecidos como “Control deslizante” en “Configuraciones --> Colores --> Opacidad del fondo”.

Existen controles de selección en los cuales el lector de pantalla no informa si están activados o no. Por ejemplo, “Configuraciones --> Colores --> Brillo pasivo”

Existen diálogos que no cuentan con botón aceptar. Al seleccionar alguna opción, la App dirige automáticamente a la pantalla de origen, sin informar de ello al usuario.

En cuanto al manejo con línea Braille, se observa que existen elementos en los que el lector de pantalla informa mediante voz que son activables. En la línea braille no se indica de que tipo de elemento se trata. Por ejemplo, todos los elementos ofrecidos como “Control deslizante” en “Configuraciones --> Colores --> Opacidad del fondo”.

Respecto a los usuarios con baja visión, la aplicación reconoce el modo oscuro o claro que se tenga seleccionado en el sistema. Ofrece múltiples opciones propias de configuración en colores oscuros.

En cuanto al tamaño de la fuente, la App se adapta al que se tenga seleccionado en el sistema.

4. Funcionalidad

La aplicación Hyperion Launcher es un lanzador de aplicaciones con múltiples funcionalidades de personalización.

Permite personalizar la interfaz, la pantalla de inicio, sus características, colores e iconografía (launcher, fondo del dock, fondo de las carpetas) los widgets de búsqueda de Google o del tiempo; el tamaño, color, las sombras del texto de las etiquetas, las fuentes, o elegir diferentes animaciones de apertura de aplicaciones.

También se ofrecen opciones de copia de seguridad y restauración de la configuración.

En la versión de pago, además se permite modificar gestos para abrir aplicaciones y acceder a configuraciones rápidas.

5. Conclusiones

La aplicación Hyperion Launcher es un lanzador de aplicaciones con múltiples funcionalidades de personalización.

Se han detectado diversos problemas de accesibilidad, que, si bien no impiden su uso a personas que utilicen el lector de pantalla y/o la línea Braille, se deberían resolver para una mejor experiencia de uso.

Las personas con sordoceguera que utilicen únicamente la línea Braille encontrarán que la aplicación presenta dificultades añadidas, especificadas en el apartado anterior.

Fecha evaluación

17/05/2024